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Batang - Perusahaan Umum Daerah Air Minum (PUDAM) Sendang Kamulyan
Batang menggelar apel bersama dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun
(HUT) PUDAM Ke-30 di halaman PUDAM Sendang Kamulyan Batang,
Kabupaten Batang, Senin (31/7/2023)

Dalam apel tersebut Penjabat (Pj) Bupati Batang Lani Dwi Rejeki memberikan,
semangat dan masukan untuk kemajuan PUDAM Sedang Kamulyan Batang



Kinerja selama ini sudah sangat baik dalam memberikan pelayanan air bersih
kepada masyarakat Kabupaten Batang dari tahun ke tahun,” katanya

Hal ini dibuktikan dengan hasil evaluasi dari Pusat Penilaian Kompetensi
Pegawai (PPKP) pemeriksaan Inspektorat Batang sudah bagus. Bahkan
Pemerintah Pusat memberikan penghargaan PDAM se-Indonesia kepada
PUDAM Sendang Kamulyan Batang sebagai Peringkat Kedua kategori Sedang
Tingkat Nasional

Pencapaian PUDAM Sendang Kamulyan Batang dengan indikator sebesar 0,07
persen berawal dari 4,1 persen menjadi 4,17 persen,” jelasnya

Disamping itu, memasuki musim kemarau PUDAM Sendang Kemulyan Batang
dalam kondisi baik dan lancar. Melihat perkembangan ada peningkatan
pelanggan dari data pada bulan Desember 2022 ada 56.565 pelanggan

Untuk menyambut kebutuhan air bersih di Kawasan Industri Terpadu (KIT)
Batang sudah melakukan beberapa kali komunikasi kebutuhan mereka bisa
disanggupi,” tuturnya

Direktur Utama PUDAM Sendang Kamulyan Batang Yulianto menambahkan,
bertambahnya umur kami, ke depan harus tetap berbenah semakin maju. Apalagi
sudah masuk musim kemarau upaya yang harus dilakukan memperkuat sumber
mata air agar memberikan pelayanan prima kepada warga

Ia juga menerangkan, bahwa pemasukan dividen untuk Pemkab Batang
mencapai Rp50 miliar, hal ini merupakan kenaikan yang cukup signifikan karena
hasil ini sudah melampaui target.
Jika kebutuhan industri di Kabupaten Batang sudah dipersiapkan 30 liter per
detik di Batang Industrial Park (BIP) yang saat ini baru dipakai 6 liter per detik

Ke depan tetap akan ada penambahan kapasitas air sudah dipersiapkan,
kemungkinan permintaan dari industri akan mengajukan kembali,” ungkapnya

Sementara itu, Ketua Komisi C DPRD Batang Tofani Dwi Arieyanto mengatakan,
pihaknya sangat mendukung progam yang dilakukan PUDAM Sendang
Kamulyan Batang. 
Terutama program penambahan jaringan-jaringan ke KIT Batang, agar bisa
dipenuhi PUDAM Sendang Kamulyan Batang

Hal ini sangat penting, karena nantinya jika bisa dikelola oleh PUDAM Sendang
Kamulyan Batang otomatis Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Batang
akan semakin meningkat,” ujar dia
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